

**EJERCICIO 'SIN VALOR JURÍDICO, SÓLO POLÍTICO'**

 Oposición y académicos  
 descalifican los resultados.

**PÁG. 29**

**TRANSICIÓN 2024**
**MORENA LOS DEFIENDE**

# Resultados, sin “valor jurídico, sólo político”, acusa la oposición

“Si la decisión ya está tomada, ¿por qué la simulación?”, señalan académicos

La oposición descalificó los resultados de las encuestas de Morena, que indican que 75 por ciento propone que ministros, magistrados y jueces sean electos por voto ciudadano.

Las cifras de sus estudios “no tienen ningún valor jurídico, sólo político y sus resultados responden a una decisión manipulada para justificar los ataques del presidente Andrés Manuel López Obrador en contra del Poder Judicial”, argumentó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, reaccionó y dijo que “son sus cifras para justificar, porque eso de hacer una encuesta para tratar de destruir al Poder Judicial no tiene sentido; es como decir: ¿por qué al titular del SAT no lo elegimos por voto ciudadano?, o que los reos elijan al director del penal”, cuestionó.

El excandidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, en tanto, lamentó que “esa decisión tiene tintes políticos”. “Las decisiones de Estado, como reformar al Poder Judicial, no pueden tomarse con criterios y órganos partidistas”, dijo. “Si se quiere consultar a la sociedad, el Estado cuenta con el INEGI”.

Francisco Burgoa, investigador de la Facultad de Derecho de la UNAM, cuestionó que “si la decisión ya está tomada para ‘discutir’ y aprobar la reforma al Poder Judicial, ¿por qué la simulación?”.

“En Morena no hay disposición a escuchar, discutir y mejorar la ini-

ciativa para una auténtica reforma judicial que tenga como fin fortalecer el acceso a la justicia”, criticó.

Ángel Ávila, representante electoral del PRD, consideró que “Morena ya está utilizando, otra vez, sus famosas encuestas a modo para reformar al Poder Judicial, sin importarle que será un gran retroceso para el país que ese poder y la justicia queden en manos de un partido político”.

El senador perredista Miguel Ángel Mancera planteó que “si a cualquier persona le preguntaron si quiere que haya una reforma al Poder Judicial, yo creo que cualquiera contestaría que sí, porque a nadie nos gusta que los juicios se demoren tanto”.

Por Morena, su coordinador en el Senado, Ricardo Monreal, opinó que “es contundente la opinión de los ciudadanos frente a este Poder Judicial federal. Vamos a actuar con congruencia frente a nuestros electores, vamos a actuar con total apego a la voluntad popular”.

El coordinador morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, opinó que “así es la democracia, las encuestas así lo manifiestan”. —**Víctor Chávez, Pedro Hiriart y Eduardo Ortega**



**ACUSAN CERRAZÓN****JORGE ÁLVAREZ  
MÁYNEZ**

Excandidato

Las decisiones de Estado, como reformar al Poder Judicial, no pueden tomarse con criterios partidistas.

**FRANCISCO  
BURGO**

Académico

En Morena no hay disposición a escuchar, discutir y mejorar la iniciativa para una auténtica reforma.

**RUBÉN  
MOREIRA**

Diputado del PRI

Eso de hacer una encuesta para tratar de destruir al Poder Judicial no tiene sentido.

